

**Motion du 11 mars 2009 de MM. Christian Zaugg, Gérard Deshusses, Jean-Charles Lathion, Alexandre Chevalier et Jacques Hämmerli: «Rénovation du cimetière de Châtelaine».**

(acceptée par le Conseil municipal lors de  
la séance du 17 février 2010)

*MOTION*

Considérant:

- que le cimetière de Châtelaine est dans un état qui n'est pas digne de la Ville de Genève;
- que l'accueil du public se fait dans des conteneurs;
- que les cérémonies ne peuvent plus se tenir dans la chapelle qui sert de dépôt;
- l'absence d'un columbarium;
- que les vestiaires hommes/femmes ne sont pas aménagés;
- que, malgré le refus par le Conseil municipal de la proposition de rénovation PR-527, cette situation n'est plus tenable,

Le Conseil municipal demande au Conseil administratif d'étudier la possibilité de lui représenter un crédit de rénovation du cimetière de Châtelaine en tenant compte de son état de détérioration avancé.